

Rajoy anuncia un plan para impulsar el turismo

Madrid

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, anunció ayer siete líneas de actuación en las que se centrará su Ejecutivo para impulsar el turismo. Con este compromiso, el nuevo Gobierno mostró su apoyo a un sector «llamado a tener un papel crucial» en la recuperación de la economía y la creación de empleo, en palabras del presidente, en la víspera de la inauguración de Fitur, la feria más importante para la industria turística.

Rajoy subrayó el «compromiso decidido» de su Gobierno en el apoyo e impulso a un sector que definió como una «gran locomotora» de la economía. En España, la industria turística representa un 10% del Producto Interior Bruto (PIB) y emplea a más del 12% del total de los trabajadores.

Por ello, el presidente del Gobierno avanzó este martes en el VI Foro de Liderazgo Turístico de Exceltur (que precede a Fitur) que fomentará a las empresas más jóvenes del sector, impulsará la diferenciación de nuevos destinos y vigilará de cerca las políticas comunitarias con impacto en el sector –como el tráfico aéreo y el ámbito fiscal–.

Además, se comprometió a promocionar las empresas turísticas españolas en el exterior, así como a mejorar la proyección del sector promoviendo la imagen de España en el exterior a través de oficinas de turismo.

El Rey Juan Carlos también destacó en su intervención en el citado foro que el sector del turismo ha sido «clave en la modernización de la sociedad española».

A pesar de la crisis, este sector consiguió mantener sus cifras gracias a que el pasado año cerca de 57 millones de turistas extranjeros visitaron España y gastaron un total de 53.000 millones de euros durante su estancia. Esta cifra supone un crecimiento del 8,1% respecto al año anterior.